



Neuer Anlass

## Gelungener Auftakt zum Brocki- und Flohmfest

Weil die Gemeinde den Bring- und Holtag auf dieses Jahr abgeschafft hat, haben sich der Frauenverein und der Elternverein zusammengesetzt und das Brocki- und Flohmfest ins Leben gerufen. Mitte September war die erste Austragung des neuen Fests.

Carole Bolliger

Niemand wusste genau, was man vom neuen Brocki- und Flohmfest erwarten durfte. Der Frauenverein und der Elternverein spannten zusammen und organisierten den neuen Anlass Mitte September zum ersten Mal. Das Fest ist ein Nachfolgeanlass des Bring- und Holtags, den die Gemeinde abgeschafft hat («Kilchberger» berichtete). Die Organisatoren zeigten sich nach der ersten und sicherlich nicht letzten Austragung des Anlasses sehr zufrieden. Sie sprachen von einem grossen Erfolg. Die Anzahl Tischreservierungen und die Anzahl der Besucherinnen und Besucher übertrafen die Erwartungen bei weitem. Insgesamt 20 Tische wurden für den Flohmarkt vor dem reformier-



Das erste Brocki- und Flohmfest war ein voller Erfolg.

Pia Bolliger

ten Kirchgemeindehaus aufgestellt. Die Kilchbergerinnen und Kilchberger konnten ihre Sachen, die sie nicht mehr brauchen, verkaufen. Mit einem Stand dabei war auch Lisbeth Vigneux. Sie bezeichnete sich als Flohmi-Fan. «Sowohl kaufe als auch verkaufe ich gerne am Flohmarkt.» Da sie und ihr Mann umzögen, müsse viel weg. «Diese Veranstaltung ist dafür die perfekte Möglichkeit», so die Kilchbergerin. Sie finde es super, dass die Tische den Verkäufern von der Gemeinde gratis zur Verfügung gestellt werden. «Ich würde mich freuen, wenn es diesen Anlass jedes Jahr gäbe»,

sagte Lisbeth Vigneux. Auch die Kleinen konnten ihre Spielsachen und Plüschtiere verkaufen. Davon machten einige Gebrauch und verdienten etwas fürs eigene Kässeli. Der Elternverein verkaufte Kaffee und verschiedene Kuchen und vor dem Brocki konnte man beim Frauenverein Würste konsumieren und das gemütliche Beisammensein geniessen. Der Gewinn des Frauen- und des Elternvereins geht ans Emilienheim Kilchberg und an den Verein Therapien für Kinder. Nächstes Jahr wird der Anlass wieder stattfinden, am 15. September.

Mehr Fotos auf S. 28

### Inhaltsverzeichnis

#### Gemeinderatswahlen

Nächstes Jahr stellt sich Judith Belhaiche nicht mehr für den Gemeinderatssitz zur Verfügung. Christian Benz soll ihren Sitz übernehmen. *Seite 2*

#### Neuer Anlass

Die Politik erlebbar und verständlich machen – das will die neue Veranstaltung «Kilchberger Forum». *Seite 2*

#### Kompetenzzentrum

Lindt & Sprüngli baut bis 2020 ein Chocolate Competence Center. Im September fand der Spatenstich statt. *Seite 3*

#### Schule

Anton Kuffner ist Ende September verstorben. Die Schulkommission verabschiedet sich von dem beliebten und langjährigen Schulleiter. *Seite 11*

#### Freitag-Frauen-Apéro

Die Verantwortlichen der letzten Austragung des Freitag-Frauen-Apéros in diesem Jahr konnten so viele Gäste verzeichnen wie noch nie. *Seite 13*

# Schönes erstes Brocki- und Flohmfest

